

民生委員・児童委員さんの動画を是非ご覧ください!!



川崎区ではこのたび民生委員・児童委員活動をより多くの方に知っていただくため、川崎区で実際に活動されている方へのインタビュー動画を作成しました。

民生委員・児童委員の皆さんには、日ごろから地域の身近な相談役として、お困りの方を支援につなげたり、様々な世代のつながりの場をつくっていただいている。この動画では活動の実際のところや活動への思いなどを知ることができますので、是非ご覧ください！

★動画の視聴方法

右の二次元バーコードをスマートフォンのカメラにかざすと、動画へのリンクが現れますので、タップしてください。



なお、上のバーコードが今回ご紹介の動画ですが、下のバーコードも健康福祉局作成の活動広報のアニメーションですので、こちらも併せてご覧ください。



インタビュー動画は【地ケア部】が作成しました★

地ケア部とは、川崎区が地域包括ケアの理解促進や地域の支えあいの輪を広げるために、区職員自ら動画撮影・編集・出演し、川崎区チャンネル（YouTube）に動画投稿する新たな取組です。

地ケア部は、これからも定期的に地域包括ケアにつながる動画を作成していきます。また区内の地域活動であれば取材させていただきたいと思いますので、お気軽にご相談ください。

★お問い合わせ先

川崎区役所 地域みまもり支援センター

地域ケア推進課

メール 61keasui@city.kawasaki.jp

チャンネル登録も
お願いします！

